

## ULTIMAS NOTICIAS

### Treinta Estudiantes Aprehendidos en Tucumán, Argentina

BUENOS AIRES, 9 de mayo. (AFP)—Treinta estudiantes universitarios fueron arrestados en Tucumán, 1,412 kilómetros al norte de Buenos Aires, anunció hoy la agencia oficial Telam.

El allanamiento se efectuó en la residencia universitaria, en pleno centro de Tucumán, donde fueron halladas, dice, publicaciones consideradas subversivas.

En Mar del Plata, 405 kilómetros al sur de la capital argentina, fueron allanados por la policía los edificios de las facultades de ciencias económicas y humanidades. Se ignora si se practicaron detenciones, concluye Telam.

## NOVEDADES

### Guerra de Nervios Comercial se Entabla Entre Argentina y Brasil

BUENOS AIRES, May. 8. AFP.—Una guerra de nervios comercial estalló entre Brasil y Argentina, desde el momento en que el gobierno local decidió suspender casi todas sus importaciones, señalaron hoy aquí fuentes seguras.

El problema comenzó el 23 de abril pasado, cuando el ministerio argentino de economía decidió rechazar los nuevos permisos de importación, para reestructurar el comercio exterior.

Los permisos de importación solicitados en los tres primeros meses de este año estaban próximos a los 4.000 millones de dólares, suma mayor que todas las compras exteriores Argentina en 1974.

En la actualidad, las reservas de divisas argentinas son de unos 9,000 millones de dólares.

Uno de los países más afectados por la decisión argentina fue Brasil, uno de sus principales abastecedores.

Una delegación de la cámara de comercio argentino-brasileña de Río de Janeiro llegó a Buenos Aires a principios de esta semana, para gestionar el levantamiento de un bloqueo que preocupa a muchos productores brasileños.

El director de la cámara, Augusto Pitzalis, indicó a la AFP que en los próximos días tomará contacto con los responsables de los ministerios de

economía y comercio exterior argentinos, para discutir con ellos el problema.

Las ventas brasileñas a la Argentina, compuestas en especial de hierro, café y plátano, representaron unos 240 millones de dólares en 1974.

Hasta el momento, Brasilia ha rehusado reaccionar oficialmente ante la medida de Buenos Aires.

Pero la prensa de la capital argentina empezó esta semana a denunciar que Brasil demora los permisos de compras en la Argentina, como réplica a la medida tomada aquí.

## NOVEDADES

### Alfredo Alcón Filmaría

#### Aquí con Nuestra "Doña"

BUENOS AIRES, May. 8. EFE.—El conocido actor argentino de cine y teatro, Alfredo Alcón, recibió una oferta para filmar en México una película junto a María Félix.

Alfredo Alcón figura en una relación de artistas amenazados de muerte si no abandonaban el territorio argentino, cuestión ésta que movilizó al gremio y a la entidad que lo agrupa (Asociación Argentina de Actores) en demanda de seguridades para sus afiliados.

Las amenazas, distribuidas clandestinamente por una agrupación conocida por "Alianza Anticomunista Argentina", datan ya de diez días y hasta el momento no han tenido consecuencias.

Los actores y periodistas incluidos en la conminación se negaron abandonar el país, luego de haber recabado el apoyo de dirigentes políticos, autoridades militares y eclesiásticas.

Sobre su posible traslado a México, Alcón afirmó que la oferta existe y mantuvo conversaciones con un empresario de aquel país, aunque todavía no había adoptado ninguna decisión en ese sentido.

Aclaró que la amenaza de ninguna manera ha cambiado su posición con respecto a quedarse en la Argentina: "lo concreto es que el diálogo con el empresario mexicano se realizó, pero de ahí a que se confirme mi viaje hay un trecho muy largo".

## EXCELSIOR

### Paro en el Canal

#### 11 de Buenos Aires

BUENOS AIRES, 8 de mayo (LATIN) — Actores y músicos del Canal Once de televisión iniciaron en la medianoche pasada un paro de setenta y dos horas, en protesta por el atraso en pagos de jornales.

El paro afecta a ciento cincuenta artistas, afiliados a la Asociación Argentina de Actores, que reclaman la regularización del pago de una suma equivalente a ochenta y seis mil dólares.

No se sumaron a la medida de fuerza los locutores, periodistas y artistas de variedades del Canal Once, quienes están agremiados en otras organizaciones sindicales.